

Kindergartenkinder durften den Baum schmücken

03. Dezember



Kinder aus der Kita „Schritt für Schritt“ schmückten den Baum. Foto: pmi

Langenhorn (pmi) Auf der letzten Sitzung des Langenhorner Bürgerforums war der Interessengemeinschaft Langenhorn Mitte ein Zuschuss aus dem Verfügungsfonds für den Weihnachtsbaum auf dem Langenhorner Bahnhofsvorplatz zugesagt worden.

Initiator Marco Lehmitz vom Weinhaus am Stadtrand hatte mit der Langenhorner Kita „Schritt für Schritt“ für die Weihnachtsbaum-Aktion etwas Tolles vor: Die Kinder durften den Baum schmücken. „Es ist ein Stück Langenhorner Weihnachtstradition die wir ab diesem Jahr ins Leben rufen“, kündigte Lehmitz an. Nicht nur aus dem Verfügungsfonds kommt das Geld für den Tannenbaum und die Beleuchtung, auch Optik Lühr GmbH, Hallo Pizza, SL Immobilien und das Weinhaus am Stadtrand unterstützen die Aktion. Lehmitz: „Ohne die Händler hätte die Beleuchtung (die gekauft wurde) nicht realisiert werden können.“